
Der Landrat teilte mit, er habe gemeinsam mit der Oberbürgermeisterin der 
Bundestadt Bonn einen entsprechenden letter of intend unterzeichnet. 
 
Dieses Projekt sei ein wichtiger Schritt in Richtung Weiterentwicklung des Naturparks 
Siebengebirge. Zudem sei es wichtig, dass man nicht nur die Bundesstadt Bonn, 
sondern auch die Kreise Ahrweiler und Neuwied an diesem Projekt beteiligen werde. 
 
Im Übrigen nahm der Kreisausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 
 
 
Weitere Mitteilungen/Anfragen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 


